

Koran Mimbar Umum

Tepercaya & Aktual

Edisi Digital tersedia di
myedisi

TERBIT SEJAK 6 NOVEMBER 1945



SENIN, 20 FEBRUARI 2023 /
29 RAJAB 1444 H

Harga Eceran
Rp. 4000,- (Dalam Kota)
Luar Kota + Ongkos Kirim

Berlangganan Hub. (061) - 7330737
Terbit 12 Halaman | Tahun LXXVIII No.72

Hidayah



Manfaat Takwa

Oleh Dr A Rasyid, MA



ABU Hamid Muhammad ibn Muhammad al-Ghazali yang dikenal sebagai Imam Al-Ghazali dalam Kitab Minhajul Abidin menjelaskan manfaat takwa menurut ayat-ayat Alquran. Menurutnya, takwa adalah harta karun yang sangat berharga. Seseorang akan memperoleh keuntungan yang sangat besar jika berhasil mendapatkan harta takwa yang mengandung banyak ilmu pengetahuan, harta spiritual, sukses yang cemerlang, dan pahala berupa surga.

■ Bersambung ke Hal 11

Alamat : Jalan Denai Kompleks Grand Denai No. 185 L, M

Manfaat Takwa...

Dari Halaman 1

Di dalam takwa itu Allah SWT telah menggabungkan seluruh keuntungan dan kebaikan dunia, agama dan akhirat. Jika kamu perhatikan ayat-ayat Alquran kamu akan melihat bahwa Allah Ta'ala telah menjanjikan banyak kebaikan pahala dan balasan yang baik terhadap orang-orang yang bertakwa. Dengan takwa itu kamu akan menemukan banyak kebahagiaan dan kesejahteraan.

Berikut ini adalah ayat-ayat Alquran yang menjelaskan manfaat takwa, diantaranya:

- Pujian dan sanjungan kepada orang-orang yang bertakwa, yang artinya: "Kamu sungguh-sungguh akan diuji terhadap hartamu dan dirimu. Dan (juga) kamu sungguh-sungguh akan mendengar dari orang-orang yang diberi kitab sebelum kamu dan dari orang-orang yang mempersekutukan Allah, gangguan yang banyak yang menyakitkan hati. Jika kamu bersabar dan bertakwa, maka sesungguhnya yang demikian itu termasuk urusan yang patut diutamakan." (Surat Ali 'Imran Ayat 186)

- Mendapat penjagaan dan perlindungan dari musuh, yang artinya: "Jika kamu memperoleh kebaikan, niscaya mereka bersedih hati, tetapi Jika kamu mendapat bencana, mereka bergembira karenanya. Jika kamu bersabar dan bertakwa, niscaya tipu daya mereka sedikitpun tidak mendatangkan kemudharatan kepadamu. Sesungguhnya Allah mengetahui segala apa yang mereka kerjakan." (Surah Ali 'Imran Ayat 120)

- Mendapat dukungan dan kemenangan, yang artinya: "Sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang bertakwa dan orang-orang yang berbuat baik." (Surat An-Nahl Ayat 128), dan "Sesungguhnya mereka sekali-kali tidak akan dapat menolak dari kamu sedikitpun dari siksaan Allah. Dan Sesungguhnya orang-orang yang zalim itu sebagian mereka menjadi penolong bagi sebagian yang lain, dan Allah adalah pelindung orang-orang yang bertakwa." (Surat Al-Jatsiyah Ayat 19)

Diselamatkan dari kesulitan dan diberi rezeki yang halal, yang artinya: ". Barangsiapa bertakwa kepada Allah niscaya Dia akan mengadakan baginya jalan keluar. Dan memberinya rezeki dari arah yang tiada disangka-sangkanya. Dan barangsiapa yang bertawakkal kepada Allah niscaya Allah akan mencukupkan (keperluan)nya. Sesungguhnya Allah melaksanakan urusan yang (dikehendaki)Nya. Sesungguhnya Allah telah mengadakan ketentuan bagi tiap-tiap sesuatu." (Surat At-Talaq Ayat 2-3)

- Diperbaiki amalnya, "Hai orang-orang yang beriman, bertakwalah kamu kepada Allah dan katakanlah perkataan yang benar, niscaya Allah memperbaiki bagimu amalan-amalanmu dan mengampuni bagimu dosa-dosamu. Dan barangsiapa mentaati Allah dan Rasul-Nya, maka sesungguhnya ia telah mendapat kemenangan yang besar." (Surat Al-Ahzab Ayat 70-71). (rep/js)